

En sesión de incertidumbre, la BMV retrocede 172.93 puntos (El Financiero 25/06/08)

En sesión de incertidumbre, la BMV retrocede 172.93 puntos (El Financiero 25/06/08) Mauro Alvaro Montero Miércoles, 25 de junio de 2008 La Bolsa Mexicana de Valores perdió terreno este martes tras una sesión de altibajos, donde imperó la incertidumbre por la espera de la decisión de la Reserva Federal de Estados Unidos respecto a sus tasas de referencia. Al cierre de la segunda sesión de la semana, el indicador líder, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), se contrajo 0.59 por ciento, o bien 172.93 puntos, para ubicarse en 29 mil 291.61 enteros. Ayer entraron en operación 86 emisoras, de las cuales 53 bajaron, 26 subieron mientras que siete permanecieron estables, con un volumen de operación que ascendió a 217.7 millones de acciones. Entre las emisoras que figuraron al frente de las pérdidas estuvo América Móvil, la de mayor peso en el IPC, cuyos títulos cayeron 1.07 por ciento, a 26.89 pesos, y Grupo México, con sus acciones perdiendo 2.0 por ciento, a 72.83 pesos. La Reserva Federal fue el centro de atención en la jornada, en un escenario que refleja la tendencia alcista en las tasas de interés en todo el mundo, a lo que se suman las perspectivas desfavorables para la economía estadounidense. Analistas estimaron que el Banco Central de dicho país podría mantener o incluso subir sus tasas de interés, en un contexto en el que las presiones inflacionarias se han incrementado por los altos precios de los energéticos y alimentos. Ayer, en las primeras horas de la jornada, la bolsa mexicana llegó a tocar un mínimo en 29 mil 114.6 puntos, luego de sumar una pérdida de 1.19 por ciento, tras la divulgación de la cifra sobre la confianza del consumidor en Estados Unidos, pero logró recuperarse al mediodía con un avance de 0.34 por ciento por compras de remate, para después terminar con un menoscabo de 0.59 por ciento.